

Händel vom Balkon gespielt

VA 30.08.18

Plauen – Nach dem großen Erfolg des Konzerts zur Belebung der Bahnhofstraße in Plauen im letzten Jahr, verwandelt sich auch dieses Jahr wieder am ersten Septembersamstag die Fläche unter und auf den Balkonen in der Bahnhofstraße 30 in einen Konzertsaal unter freiem Himmel. In Zusammenarbeit mit dem Verein Wohn- und Lebensräume erklingt die Feuerwerksmusik von Georg Friedrich Händel, gespielt vom Philharmonischen Orchester Plauen-Zwickau unter der Leitung vom 1. Kapellmeister Vladimir Yaskorski. Als Solistin des Abends wird dabei außerdem Nataliia Ulasevych zu erleben sein. Das Areal zwischen dem Capitol-Kino und dem Quartier 30



Bereits die erste Auflage der Mondscheinserenade stieß auf große Resonanz.

wird dann bei diesem Open-Air-Konzert erneut zu einer lauschigen Picknick- und Verweilzone. Beginn ist um 20 Uhr, die Musiker spielen ab 20.30 Uhr. Alle Besucher können Klapphocker und Picknickdecken mitbringen. Bereits die erste Auflage im vorigen Jahr riss die sonst eher zurückhaltenden Plauerer zu wahren Begeisterungstürmen hin. Pärchen standen damals auch neben den Stuhlreihen, manche umarmten sich. Kleine Kinder wuselten auf den freien Flächen der Szenerie, aus Picknickkörben wurde Proviant ausgepackt und zum Musikgenuss Brotzeit gehalten. Aus Fenstern wurden Bowle, Fruchtspieße und Brezeln mit Wiener Würstchen gereicht.